



Slatin Pascha

Gedenkgottesdienst

Auch heuer organisierte die Weidlinger Pfadfindergilde „Slatin Pascha“ für die verstorbenen Gildemitglieder, für Pfadfinder/innen und deren Leiter, sowie für die ehrenamtlich tätigen Mitarbeiter/innen und Helfer/innen einen Gedenkgottesdienst. In der Pfarrkirche Peter und

Paul in Weidling zelebrierte der Kurat der PfadfinderInnengruppe Pfarrer Hugo Slaattelid diese hl. Messe.

Anschließend an den Gottesdienst gab es im „G'wölb“ der Pfadfinder eine Agape mit der Möglichkeit alte Bekannte und Freunde zu treffen um Kontakte aufzufrischen. 🍷 *Helmut*



Gesellige Agape im „G'wölb“

Strasshof



Funkenzauber bei den Pfadis

Beim Funkenzauber der Pfadfindergruppe half unsere Gilde tatkräftig mit und die Gitarrengruppe spielte zum Mitsingen groß auf. Für hervorragende Leistungen gab es Ehrungen und Auszeichnungen.

Syrischer Gildeabend

Von den zwei Familien aus Syrien, die in unserer Pfarre untergebracht sind, wurden wir mit syrischen Spezialitäten bekocht. Eine hervorragende Auswahl an verschiedenen, gesunden Speisen gab uns einen Einblick wie unsere Gäste zu Hause gelebt haben. Leider sieht die heutige Realität sehr triste aus, wie wir anhand von Bildern und Vorträgen erfahren mussten.

Radausflug "Rund um Strasshof"

Die Pfadfindergruppe Strasshof veranstaltete einen Radausflug zu dem alle Eltern, Kinder, Gilde und Freunde der Pfadfinder herzlich eingeladen wurden. Besucht wurden markante, historische und wichtige Punkte unseres Heimatortes. Die ca. 20 km wurden in drei Stunden mit Pausen zurückgelegt. Im Anschluss wurden am Pfadigelände Erfrischungen gereicht. Erstaunlich, was man da nicht alles über unseren Ort erfahren konnte.

Herstellung des berühmten "Feitls" aus unserer Jugend informiert. Von der Materialbeschaffung, Hammerwerke, Schmiede, Holzbearbeitung für die Griffe, Schleiferei, bis zum Verkauf und Versand in alle Welt, wurde in mehreren Gebäuden das handwerkliche Geschick der Arbeiter demonstriert. Schließlich durfte jeder seinen "eigenen" Feitl herstellen und mitnehmen – es war großartig!

Danach bestiegen wir ein riesiges Ausflugsfloß auf dem wir unser Mittagessen vom Grill einnahmen. Während der Fahrt wurden wir sehr fröhlich von der Crew unterhalten. Da auch ein Musiker mit seiner Steirischen an Bord war, konnten es einige von der Volkstanzgruppe nicht lassen die 'Ennstaler Polka' auf den runden Floßhölzern zu tanzen; es war eine große Herausforderung.



Kaum ist eine Steirische mit an Bord, wird schon das Tanzbein geschwungen!

dabei, aber auch die gesetzteren Jahrgänge kamen nicht zu kurz. Danke an die Organisatoren und Mitwirkenden.



Gemeinsames Musizieren und Singen

Wanderausflug Mannersdorf/Leithagebirge

Anfang Oktober wanderten wir gute 16 Kilometer vom Parkplatz Gasthof Arbachmühle zum Kloster St. Anna (20 min), von hier, über eine versteckte Burgruine, zur Franz-Josefs Warte (Kaisereiche) mit herrlicher Fernsicht zum Neusiedlersee und übers Wiener Becken (1,5 Std). Nach einer kurzen Rast ging es weiter zum Sieben Linden Kreuz (1 Std) und danach wieder zurück übers Kloster St. Anna zum Gasthaus Arbachmühle (1,5 Std), wo wir uns stärken konnten. Es war unglaublich wie viel Geschichtliches es im Leithawald zu sehen gab.

Busreise zum Saisonabschluss

Wieder hervorragend organisiert von Werner Hollnthoner ging es diesmal bei gutem Wetter an die Enns. Zu Beginn besuchten wir das Feitl-Museum in Trattenbach. Unter fachkundiger Führung wurden wir sehr anschaulich über die

Bardengrillfest am Pfadigelände

Bei herrlichem Wetter wurde bei Essen, lustigen Spielen und Singen für Jung und Alt das Bardengrillfest nach längerer Pause wieder neu begangen. Besonders die Kinder hatten viel Spaß

25. Strasshofer Kathreintanz

Mitte November veranstaltete unsere Volkstanzgruppe auch wieder den Strasshofer Kathreintanz. Besonders stolz waren wir diesmal auf das Jubiläum, welches wir feiern durften: Bereits zum 25. Mal fand die Tanzveranstaltung heuer statt! 🍷 *Gerhard*